

No está en riesgo la independencia del Banxico: ABM (El Financiero 10/12/09)

No está en riesgo la independencia del Banxico: ABM (El Financiero 10/12/09) Jeanette Leyva Reus Jueves, 10 de diciembre de 2009 Para la Asociación de Bancos de México (ABM), las designaciones de Ernesto Cordero como secretario de Hacienda y de Agustín Carstens como candidato a gobernador del Banco de México (Banxico) son positivas. En conferencia de prensa, Ignacio Deschamps, presidente de la ABM, señaló que están acostumbrados a trabajar con las autoridades del país, además de que la agenda de la banca está muy definida y es de largo plazo. Aparte, tienen un calendario muy específico para el sector y "la ABM, en particular, es muy disciplinada en darle seguimiento con nuestras autoridades financieras." Opinó que la llegada de Agustín Carstens como gobernador del Banxico no pondrá en duda la independencia del banco central, al estar claro cuál es el mandato de la institución. Durante una reunión con medios, Deschamps González reconoció la labor de Agustín Carstens al frente de Hacienda, pues el sistema financiero mexicano se fortaleció y modernizó, así como se capitalizó y creció, pero también envió un reconocimiento a Guillermo Ortiz como gobernador del banco central durante dos periodos consecutivos. Del nombramiento de Carstens, sujeto todavía a la aprobación del Senado, dijo que ojalá se transite por los procedimientos "lo más pronto posible", por el bien del país. Al respecto, Luis Peña, vicepresidente de la ABM, consideró que el futuro de la política monetaria del país no está en riesgo, pues "la banca no tiene absolutamente ninguna duda de que el Banco de México seguirá siendo una entidad independiente del gobierno federal". "La junta de gobierno del Banxico tiene cinco miembros y como único mandato la estabilidad de precios. Como Asociación de Bancos, no tenemos ninguna duda de esa independencia del banco central para contener el crecimiento de los precios, que es su único mandato constitucional; es decir, contener la inflación. Seguirá siendo algo que estará intacto."